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商家淘金菜篮子

!

月
"

日! 省会超市行业的元老"""

思达超市的绿色蔬菜基地在黄河农牧场正
式挂牌!引起业内关注#思达商业有限公司
主管生鲜的副总陈玮说!今年!思达将加大
生鲜的经营比例! 超市内生鲜销售占比将
由原来的

"#$

提高到
%&$

#

与思达牵手的黄河农牧场绿色蔬菜基
地!是郑州农业示范区核心基地之一!

'&&(

年被命名为国家绿色农业示范区#

上个月!在美国华人圈中颇有声望的
美国蕃麦士接手中孚紫东苑小区地下近
%#&&

平方米的场地!改建生鲜超市#负责蕃
麦士在河南发展事宜的中美合资河南龙胜
行商贸发展有限公司负责人说! 生鲜货品
要占到紫东苑店货品的

#&$

以上! 预计
#

月底前与郑州市民见面#他同时透露!两年
内蕃麦士计划在河南开生鲜店

"&

家左右#

除了专业的零售商! 一些蔬菜生产批
发基地也窥到了生鲜菜里的商机#年初!以
蔬菜批发为主的毛庄菜市场独辟蹊径!开
展网上直购售菜模式#

低价战略成共识

无论外来的!还是本土的!进军生鲜超
市的商家一致表示!菜价不会太高#

思达$ 蕃麦士的负责人说! 能做到低
价!缘于他们的菜从基地直送超市!省去了

若干中间环节#

市商务局市场建设处的负责人说!与
基地结合! 是生鲜超市成功存活的唯一出
路# 只有这样才能减少采购环节! 降低成
本!并在保证质量的同时真正实现低价!也
才具备和集贸市场竞争的能力# 他甚至认
为!如果物流条件完善!生鲜超市的菜价有
可能比集贸市场还低#

生鲜超市是趋势

在业内! 目前广泛存在的大卖场生鲜
区被认为和生鲜超市是两回事# 市商务局
市场建设处负责人认为!无论采购$管理!

还是价格! 以租赁为主的生鲜专柜都不同
于真正意义上的生鲜超市# 随着城市规模
的扩大$形象的提升!与基地结合$自主经
营的生鲜超市将在未来市民%菜篮子&里占
据重要地位#

他认为!统一的管理$自主经营有利于
生鲜超市形成价格优势! 有利于真正解决
食品安全$市场卫生等问题!也有利于郑州
市提升自身的消费环境和档次#

企业对生鲜超市的未来更是充满信
心# 蕃麦士郑州负责人说! 良好的购物环
境!高质量的农产品是未来的消费方向!郑
州蕃麦士一定会对顾客产生吸引力# 思达
超市的陈玮说!目前对市民而言!生鲜超市
给大家的感觉似乎就是大卖场的生鲜区!

但慢慢的!他们就会发现两者的不同#

恒生指数升 #'%点
新华社香港

!

月
'"

日电 香港股市
'"

日跟
随外围显著造好! 恒生指数一度挑战

'!)&&

点
水平! 收

'!*'"

点! 升
#'%

点 ! 全日成交
+"%

亿港元#

国企指数升
%%)

点!报
"%&"#

点#

靠电缆起家的年轻人
本报记者 裴其娟 文

,

图

"))"

年!乔万强从郑州大学法律系毕业!被分
配在巩义市公安局工作#他的老家巩义市回郭镇!是
著名的电缆电线和铝加工生产基地! 看到家人和朋
友做电缆生意致富!他不再安于做一名公务员#

"))!

年!

'#

岁的他在云南一位亲戚的帮助下! 带着
*

万
元钱!到西南高原闯市场#

到云南后! 他投资兴办电缆电线厂# 区区
*

万
元能干个啥' 注册公司和设备投资之后! 仅剩

'

万
元! 购买原料铝锭是杯水车薪# 经过别人介绍! 他
找到了另一个做铝锭的同乡老板! 非常诚恳地说明
了自己的创业打算# 被他的闯劲和想法所打动! 这
位老板大笔一挥! 划给他

#&

吨铝锭! 当时的价格
是每吨

"

万多元# 接着! 另外一位老板也赊给他
!*

吨铝锭!并送上门来#

云贵高原电缆电线生产者少!需求量大!由于减
少了物流成本! 乔万强的电缆电线产品当时每吨能
有

#&&&

元的利润!利润率达
!&$

#

"))#

年!靠着近百
吨铝锭%打底&!乔万强赚到了%第一桶金&!年销售总
额达到

'&&

万元# 上半年还骑着摩托车!下半年便换
乘了桑塔纳轿车! 并且一下子还清了两位老板的铝
锭钱# 后来!他开始从事电线电缆深加工!用于当地
农网改造$城网改造!年营业额达

%&&&

万元以上#

乔万强的事业像滚雪球似的越做越大! 一段时
间!他的年营业额都在

"

亿元以上# 这几年!虽然电
缆电线利润薄了!但%资金积累已用不完# &

'&&%

年!

根据朋友提醒!乔万强抓住机遇!把目光转向云南丰

富的有色金属矿产开采#在曲靖$会泽$巍山等地区!

甚至在中缅边界!他分别投资数千万元!相继建起了
铁矿$钼矿$钨矿$锑矿和铅锌矿#

近年来! 随着国家矿产资源整合步伐加快! 个
人收购当地的矿产资源非常艰难# 到政府部门申
请! 他挨个找人! %东方不亮西方亮&! 直到对方
同意# 在少数民族地区开矿! 面对阻力! 他善于请
德高望重的长者做协调工作#

乔万强说!在一个陌生的地方创业!人脉比矿产
资源更重要!而要疏通人脉!只能靠诚实$守信#

几年前! 富起来的乔万强已把全家搬到云南#

弟弟乔万志在他的帮助下! 也在贵阳开了电缆分公
司! 年利润数百万#

富而思源! 乔万强多年前就开始资助家乡回
郭镇清中村老人! 近期! 他还打算拿出三四十万
元! 帮助家乡学校购买一批电脑设备! 并设立教
学基金#

如今!瞄准市民的"菜篮子#!进军生鲜超

市!以相对低的价格为市民提供高质量的蔬菜

水果!成为省会众商家看好的赚钱途径$

*只新股
本周发行
新华社北京

!

月
'"

日电

本周新股发行提速! 将有
*

家
公司网上发行 # 其中 ! 奥特
迅$ 合兴包装$ 江南化工和鸿
博股份等四家公司于

!

月
''

日上网发行#

!

月
'#

日 ! 启明信息 $

奥维通信和科大讯飞将上网
发行#

沪深股市冲高回落
据新华社上海

!

月
'"

日电 中国
证监会公布限售股减持指导意见!促使
沪深股市

'"

日双双大幅高开# 但此后
在地产$石化等大盘股的拖累下两市股
指快速回落!一度创下本轮调整以来的
新低! 深证成指收盘更出现

"$

以上的
跌幅#

当日上证综指跳高
'""

点 !以
%%&#-"#

点开盘! 但这一点位最终成为

全天的最高点# 在大量抛盘的打压下!

股指一路下挫!创出
%&*%-#(

点的本轮
调整以来新低#最后一个小时内股指企
稳回升 !收报

%""(-)+

点 !较前一交易
日仅上涨

&-*'$

! 全天振幅则高达
*-!+$

#

深证成指当日走出一波与沪市相
似的冲高回落行情!但尾盘未能红盘报
收!

""&)!-%%

点的收盘点位! 较前一交

易日下跌
"-*#$

#

不过由于当日下跌的多为大盘股!

沪深两市仍分别有
!*%

只和
%("

只交易
品种出现不同涨幅!略多于下跌数量#不
计算

./

个股和未股改股!两市
"#

只个
股涨停!跌停的个股则达到

#&

只#

抛盘涌出令沪深两市成交较前一
交易日猛增五成! 分别成交

+'+-)#

亿
元和

%*+-*!

亿元#

我市网吧收费
实行统一标准
一小时不低于两元

本报讯(记者 卢文军 实习生 贾智勇)近几
天!不少郑州市区网民发现!以往每小时

"

元或
"-#

元的价格大多调整为
'

元#昨日!郑州市网吧行业
协会会长娄保民对此解释说! 由于网吧行业恶性
竞争!

" , %

左右的网吧处于亏本状态! 为确保行业
健康发展!协会将价格恢复到过去的价格水平#

据了解! 郑州市网吧行业协会于
!

月
"#

日下
发了*关于规范郑州市网吧上网收费价格的通知+#

通知规定, 郑州市网吧上网收费实行统一指
导价!最低限价指导价为每小时

'

元#每个网吧可
根据自己的地理位置!机器配置!开设优质服务!

进行价格上下浮动调整! 但最终收费不得低于最
低指导价格#

凡新开业的网吧或搬迁新址后重新开业的网
吧! 在开业优惠活动前三天必须将开业期间的优
惠活动价格以书面形式上报协会! 待协会批准后
才可以执行#上报内容必须注明优惠价格$优惠时
间$日期等!优惠活动最长不超过一周#

这一网吧收费指导价以及最低限价! 已经上
报郑州市文化管理部门! 由文化管理部门和协会
共同监督执行# 凡违反此规定或拒不执行此规定
的网吧!都将受到相应的处罚#

针对网吧协会的这种做法! 郑州市物价局有
关负责人表示! 网吧的收费价格不属于政府定价
和指导价!而是属于市场调节价!协会或者经营单
位可以对价格和收费标准进行调整! 但在经营过
程中须做到明码标价!诚信经营#

%)

岁的乔

万强目前是云南

丰晨集团公司的

董 事 长 !

"!

年

前! 他带着电缆

技术从老家巩义

远赴云南 ! "下

海%至今!财富呈

几何比率增长 $

他为自己在云南

的创业经历总结

了两点 &'敢干 !

还得有人脉$ %

我省经济适用房首季开发趋缓
商品房销售小幅增长 期房销售快于现房

本报讯(记者 卢文军)昨日!记者从
河南省统计局获悉!一季度!我省经济适
用房开发放缓!同比下降三成多!而

)&

平方米以下住房施工加快! 同比增长逾
两成#

一季度 ! 经济适用房新开工面积
!"-')

万平方米! 同比下降
%#-#$

-

)&

平

方米以下住房新开工面积
'#*-#%

万平
方米!同比增长

'"-%$

#

一季度!全省商品房销售小幅增长!

期房销售快于现房 # 商品房销售面积
!%'-%+

万平方米!增长
(-)$

!其中!商品
住宅销售面积

%)'-"#

万平方米 ! 增长
%-)$

# 全省商品房销售额
"&'-%)

亿元!

增长
)-"$

! 其中商品住宅销售额为
+!-&"

亿元!同比增长
!-($

# 在商品房销
售中! 现房销售面积

"'!-*%

万平方米!

销售额
'%-+"

亿元 ! 分别增长
'-&$

和
*-*$

- 期房销售面积
%&*-(#

万平方米!

销售额
*+-#+

亿元 ! 分别增长
)-"$

和
)-#$

#

西湖春天三期
候补开始选房
逾期不领通知书视之自动放弃

本报讯(记者 曹克 实习生 张金玲)昨日!记者从
郑州市经济适用房管理中心获悉! 郑州鸿基置业有限
公司开发的 %西湖春天& 三期工程! 目前已取得预售
许可证!

'&&+

年
%

月
)

日正式入围的客户已经进行
选房! 选房结束后剩余

+

套房源由候补人员于
!

月
'+

日上午
)

点进行选房#

市经济适用住房建设管理中心工作人员提醒, 已
收到通知的候补市民! 务必在

!

月
'*

日前到郑州鸿
基置业有限公司销售部! 凭身份证领取选房通知书!

逾期不领的! 按自动放弃处理# 夫妻双方不用委托!

一方确认视为双方认同# 如本人确因特殊情况不能参
加选房的! 受委托人必须出具公证机关的授权委托
书! 一旦确认不予更改#

因电话变更或其他原因联系不上的入围者秦凯$

熊英$ 王五一$ 张雯请速与西湖春天售楼部联系! 如
逾期未来办理! 则视为自动放弃#

上周我市粮价稳定
近期大幅波动可能性小

本报讯(记者 卢文军) 昨日! 郑州市价格监测中
心监测的数据显示!上周!我市主要农副产品价格高位
趋稳!其中!粮食批发价格微涨!而零售价格稳定#

郑州市价格监测中心有关负责人说 !

!

月份以
来! 我市粮食$ 肉禽蛋等价格运行平稳! 食用油价格
在

%

月份快速上涨后! 快速回落!

!

月份以来价格平
稳运行#

据了解! 中粮$ 嘉里等国内主要食用油生产厂家
上周表示! 近期不准备上调价格#

粮食价格方面! 尽管近期国际市场粮价特别是大
米价格大幅上涨! 但国内粮食

)#$

是自己供应! 与国
际市场基本没有发生联动传导作用# 国内粮食价格的
上升主要是受种植成本$ 劳动力成本和运输成本等因
素的提高所致#

监测中心预测! 随着天气转暖! 新鲜蔬菜和水果
大量上市! 肉类的消费量将有所下降 ! 国内粮食价
格近期大幅波动的可能性很小! 我市主要农副产品
价格趋稳#

致富故
事


